



PRÉFET DU FINISTÈRE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quimper, le 26 janvier 2021

LE PRÉFET DU FINISTÈRE VISITE UN CHANTIER DE CONSTRUCTION À BREST

Le préfet du Finistère, Philippe MAHÉ, accompagné du maire de Brest, François CUIILLANDRE, a visité ce jour le chantier de construction des résidences et foyers pour personnes âgées et handicapées, autonomes et dépendantes, à la Maison St Joseph, à Brest.

Dans le Finistère, 4 980 logements ont été mis en chantier sur la période de décembre 2019 à fin novembre 2020.

Malgré le contexte de la crise sanitaire, le département connaît une dynamique importante dans la réalisation des projets de construction. Les constructeurs restent pleinement mobilisés pour la poursuite de l'activité dans le respect des mesures visant à garantir la santé et la sécurité de tous.

L'un des segments porteurs dans ce secteur est celui de la rénovation et plus particulièrement celui de la rénovation énergétique.

Grâce notamment au volet « transition écologique » du plan de relance, les particuliers bénéficient de subventions notamment par le dispositif « MaPrimeRénov' » désormais étendu à tout bénéficiaire sans conditions de ressources pour accompagner les ménages dans la rénovation énergétique de leur logement.

A ce jour, dans le département, le dispositif a permis d'aider 1 240 ménages finistériens pour un montant de 7,3 M€.

Contact presse

Bureau de la communication interministérielle

Tél : 02 98 76 29 51 / 02 98 76 29 66

Mél : pref-communication@finistere.gouv.fr